



Profesionales internacionales visitan la universidad de Oñate y el Santuario de Arantzazu

Un grupo de diez profesionales altamente cualificados participaron en la actividad sociocultural organizada por Gipuzkoa Talent.

El pasado 10 de noviembre una decena de profesionales altamente cualificados disfrutaron de los hermosos parajes que ofrece el pueblo de Oñate y sus alrededores, situado en el valle del Alto Deba entre las ciudades de San Sebastián y Vitoria. Profesionales procedentes de la Republica Dominicana, Chile, México, Rusia y del Estado como Albacete, que desarrollan su actividad laboral en organizaciones como BCBL, CAF, Ikor y Polymat, entre otros.

Por la mañana, rindieron visita al edificio más importante del municipio, la universidad del Espíritu Santo, junto con el historiador José Antonio Azpiazu. Construida en 1540, es una de las más antiguas del Estado y uno de los mejores ejemplos de arquitectura vasca renacentista. Después de visitar la universidad, conocieron al exdirectivo de Ulma José Luis Madinagoitia, con quien pudieron conocer de cerca el modelo cooperativo, tan extendido por toda la comarca.

Al mediodía, los profesionales emprendieron viaje hacia el Santuario de Arantzazu que fue construido 500 años atrás y donde disfrutaron de su particular arquitectura antes de almorzar en la conocida hospedería del lugar.